

## ABSTRAK

Megawati Baitul Putri (1181040070): Pengaruh Intensitas Membaca Asmaul Husna Terhadap Kecerdasan Spiritual Siswa Kelas XI di Madrasah Aliyah Negeri Pemalang.

Asmaul Husna adalah Salah satunya bentuk do'a yang fungsinya dapat sebagai persiapan menuntut ilmu supaya harapannya peserta didik bisa mendapat kemudahan untuk mencerna ilmunya. Kemudian kecerdasan tidak hanya kecerdasan intelektual saja namun ada kecerdasan spiritual. Sejumlah peserta didik masih terlihat perilaku kecerdasan spiritual yang dimiliki siswa masih kurang. Terdapat penelitian yang menunjukkan bahwa membaca Asmaul Husna mempengaruhi konsentrasi belajar siswa. Maka dari itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui intensitas membaca Asmaul Husna, kecerdasan spiritual siswa kelas XI di Madrasah Aliyah Negeri Pemalang, dan mengetahui ada atau tidaknya pengaruh intensitas membaca Asmaul Husna terhadap kecerdasan spiritual siswa kelas XI di Madrasah Aliyah Negeri Pemalang.

Metode yang dipakai dengan menerapkan jenis penelitian deskriptif dari pendekatan kuantitatif dengan desain penelitiannya *survey research*. Populasinya 336 siswa dengan sampel 77 responden. Teknik pengumpulan datanya angket, observasi, dan dokumentasi. Skala pengukurannya adalah skala likert. Uji hipotesis dengan uji t adapun Hipotesis dalam penelitian ini adalah  $H_0$ : Tidak adanya pengaruh yang signifikan dari pengaruh intensitas membaca Asmaul Husna terhadap kecerdasan spiritual siswa kelas XI di Madrasah Aliyah Pemalang,  $H_a$ : Ada pengaruh yang signifikan dari intensitas membaca Asmaul Husna terhadap kecerdasan spiritual siswa kelas XI di Madrasah Aliyah Pemalang.

Nilai TCR pada tabel 4.19 mendapatkan nilai rata-rata 67,7% ini membuktikan bahwa Intensitas Membaca Asmaul Husna Siswa Kelas XI MAN Pemalang dalam membaca Asmaul Husna sebesar 67,7% masuk dalam kategori baik. Pada Tabel 4.20 Nilai TCR mendapatkan nilai rata-rata 61,6% ini membuktikan bahwa Siswa Kelas XI MAN Pemalang dalam Kecerdasan Spiritual sebesar 61,6% masuk dalam kategori cukup.

Hasil penelitian ini adalah adanya pengaruhnya signifikansi dari intensitas membaca Asmaul Husna terhadap kecerdasan spiritual dengan kriteria uji  $H_0 = 9,667 \geq 1,992$ . model regresi  $\hat{Y} = 2,842 + 0,458X$ . koefisien determinasi bernilai 0,555 apabila dipresentasikan menjadi  $0,555 \times 100\% = 55,5\%$ . Sisanya 44,5% ditentukan oleh faktor lain diluar penelitian ini. Hasil dari 55,5% ini apabila dilihat pada tabel interval koefisien determinasi memiliki keterangan tinggi dan masuk dalam kategori cukup.

**Kata Kunci:** Asmaul Husna, Intensitas Membaca, Kecerdasan Spiritual